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解放军北京 302 医院器官协调人马骁 

2016-07-31 （+86-13911099030） 

 

内容提要 

1. 我是到各院联系供体的。 

2. 等待时间看缘分，有快有慢。 

3. 肝移植做的很多，今年做了小 60例了。 

4. 因为我们和各个医院合作，不定期的这里有了会出现这样的供体 

5. 刘震文主任主刀，曾给付彪做过手术。 

6. 以前那种不能用了。 

7. 我们的移植是亮点。 

 

电话内容 

…… 

调查员:喂，哎，你好，你好，您是 302医院的马骁大夫 

     吗？ 

马骁：啊，对，你好，您哪位？ 

 

 

调查员:那个，我想问您一下啊，就是您，我看您是那个关于这个器官移植协调

的，搞协调的是吧？ 

马骁：对，对对，对，啊，对。 

 

调查员:就是就是一些供体是由你来协调是这意思吗？ 

马骁：对，是由我那个，是来上各个医院跟那个附近医 

      院这种基础吧，就是寻找一些供体，就是找供体 

      的。嗯。 

 

调查员:啊啊，那太好了，就是我有个首长想做肝移植，他现在个肝硬化晚期，

就说他那个，我到你那儿，您这儿来做，需要等多长时间，能不能很快做呢？ 

马骁：啊，这个东西我们只能说是来了以后登记，还得做一些相应的检查，这

个我们不好说，有的就是很快，有的就是还得通过～ 

 

 

调查员: 就是咱们现在今年做的多不多呀这个？它是做 

      的多可不可以～ 

马骁：呃，我们做的很多啦.，我们已经快，今年上半 

      年都已经五十多例了，小六十例了。 

 

调查员:噢，那还可以，那咱们如果在这儿排个队，大约你说一两个月差不多能

等到么？ 

马骁：我觉的这个我不好跟你确定，我觉的应该是，应该还可以吧，我们这

个，我们只能是这么说，因为我们也不敢那个像因为很可能就过了几天就会出
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现这样的供体，因为这个供体随时都会，呃怎么说呢，就不定期的，对，因为

我们和各个医院合作，不定期的这里有了会出现这样的供体，完了血型各方面

都适合，但是我想我们还好吧，因为我们医院是用这个，各方面的话应该是有

好多合作医院，应该供体的获取啊，还有这种，还好一些，对，反正您看吧，

我们医院 302还好一些，啊，我们就不能说别家医院怎么了，因为他们就像

301，他们很少做肝，像那个，像 309他们做肾做的比较多。 

 

调查员:噢，噢，对对，石炳毅，石炳毅做肾做的比较多。现在我看吧，还有各

个医院的这个供体好像都不一样，有的多有的少，他们说你就问问各医院，就

说你这儿要多呢，我就让他过来，在这儿来看。 

马骁：你那样的，你挂我们医院那个门诊，挂那个，我们明天是我们刘主任

出，出那个专家诊。然后你可以或者说我也行，或者是去挂他的号叫刘震文。

非常有名的移植圈里，很有名的！刘震文，他是原来是给那个傅彪做手术的，

很有名的。他就是说原来给那个傅彪做手术，从，因为现在的专家都是各个医

院嘛，都是互相那什么，都是给都是给特聘过来了，他是原来从武警过来，到

我们医院上专家号，都已经好多年了。 

 

调查员:我说呢，我说傅彪好像是武警在做嘛，怎么到你们医院了，都互相，就

是技术好的互相借调的？ 

马骁：对，对对对，技术好对，特别是他们因为 302他那个武警这方面～，因

为他的确是给傅彪做手术，各方面在移植圈也属于咱们说大佬级人物，很厉害

的。 

 

调查员:等于说顶尖的专家。 

马骁：对对，顶尖的，就是你已经找到头了。但是，我们的移植是亮点，因为

我们～的患者，患者～ 

 

调查员:那就移植，就做移植只有两个病房？ 

马骁：啊对，我们就是移植外科，只有我们这个刘主任 

      走，噢刘主任管的这个这两层，就是做移植的。 

 

调查员:那咱们这两层有一百张，有一百张床位吗，这两层有吗，有一百张吗？ 

马骁：那倒没，那倒没有那么多，～没有那么多，啊，我～ 

 

调查员:难怪难怪紧张呢，你都没有那么多床位，那肯定紧张了，像你这么说，

它还要住别的病人呢。 

马骁：不是，这个病人多，主要是 302，就是全国，全国的那个有好多这种慕

名而来的，各地的，除了本市的。 

 

调查员:对对。 

马骁：都慕名而来的，全军最大的肝病专科医院，所以 

      它就这方面受体就特别多。 

 

调查员:那你就是像这个，一般咱们，现在咱们是找各个医院去找这种供体哈，
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那一般是年龄的，有没有年龄限制，那到时候不是很老的不能用吧，太老

的～？ 

马骁：对对对，我们都会有年龄限制的，我们是，有我们的那个，有我们的这

个范围的，我们不会用那个什么的，我们这个供体还是很严格的，在选择方面

是要求很严格的，嗯。 

 

调查员:对，那咱们这个就是也是通过，除了你自己找以外，还红十字会可以贡

献一些，还可以提供一些么？能提供么？ 

马骁：嗯，都是那什么，这个也不好说，反是～，都是红会也好，医院也好，

各个方面，大家那什么，我想问一下你怎么知道我电话的？ 


